

¿A qué se dedica el delegado del Gobierno con lo que está cayendo en la Cartagena y su comarca?

Escrito por Federación de Asociaciones de Vecinos de Cartagena y Comarca. 21 de agosto de 2014, jueves

Sabemos que el delegado del Gobierno está muy preocupado por su imputación, pero los vecinos lo estamos aún más por la dejación que está haciendo de sus funciones, ya que la situación de inseguridad ciudadana que está sufriendo la comarca es producto de su pasividad al respecto.

Llevamos ya muchos meses sufriendo un alarmante aumento de los robos en domicilios particulares y comercios que en algunos de los casos ha venido acompañado con actos de violencia, ese hecho, aunque al principio se negó por parte de la delegación de Gobierno tachando inclusive a nuestra organización de alarmista por denunciar esta situación, fue contrastado por los propios datos del ministerio del interior, en el que se reconocía que en la comarca se había producido un aumento del 28% de robos.

La cuestión es que la situación es generalizada, ya no podemos hablar sólo de la zona norte y oeste del municipio, sino que es extensiva a toda la comarca; los casos recientes en Los Dolores, Mar de Cristal, La Manga, Llano del Beal, hasta en barrios de nuestra ciudad, y se sigue mirando para otro lado sin tomar las medidas adecuadas para que los ciudadanos puedan vivir tranquilos en sus domicilios y en sus comercios.

Pero ahora se atreven hasta con la propia Policía Nacional, a los que el pasado sábado a punta de pistola les robaron un vehículo de la policía secreta.

Consideramos que este caso es paradigmático de la situación que llevamos viviendo desde hace muchísimo tiempo, y lamentando mucho el hecho, esperamos que por lo menos sirva para que de una vez por todas se tomen las medidas oportunas a fin de dar respuesta a una situación realmente alarmante y que sirva para despertar al delegado del Gobierno y haga que se dedique a lo que se tiene que dedicar.